



Miles de personas llegaron a disfrutar de la fiesta “Chilenidad en Familia.”



Durante el fin de semana se realizaron un serie de presentaciones.

EN EL EX RECINTO DE LA FITAL EN TALCA

MILES DE PERSONAS DISFRUTARON DE LA FIESTA “CHILENIDAD EN FAMILIA”

Positivo balance. La fiesta costumbrista organizada por la Fundación Maule y Dreams, tuvo una positiva recepción con los asistentes, quienes disfrutaron de un buen inicio de Fiestas Patrias.

TALCA. El 18 de septiembre está a la vuelta de la esquina y diversas instituciones lo tienen claro, es por esto que durante el fin de semana, la Fundación Maule realizó una nueva versión de la fiesta “Chilenidad en Familia”, en donde los asistentes pudieron participar en diversas actividades relacionadas al Mes de la Patria. El evento contó con sponsors e instituciones invitadas, como lo fue el Ejército de Chile con diversas actividades para los niños, con el objetivo de dar a conocer aún más la labor de las Fuerzas Armadas.

Asimismo, Gendarmería participó en esta nueva versión de la fiesta con un stand de productos y la presentación de adiestramiento canino. Diversos puestos de comida y cerveza, así como una exposición de Pymes, quienes pudieron mostrar sus productos a quienes llegaron a vivir esta fiesta de Chilenidad. Junto a esto, las presentaciones artísticas fueron parte de la celebración. Solo el sábado se congregaron más de 7 mil personas en el anfiteatro, el que tuvo al cantante Américo como principal actor. “Como fundación estamos



El asado es un infaltable en cualquier celebración dieciochera.



Américo fue uno de los artistas invitados a esta gran fiesta.

muy contentos de la recepción que ha tenido esta fiesta, esta ha sido la segunda versión, creemos que es la fiesta maulina con más pertinencia con respecto en entregar tradiciones, cultura, acercar a la ciudadanía a las instituciones, tuvimos varios espectáculos ecuestres, artesanos entre otros y la verdad es que logramos el objetivo que sea una fiesta para la familia, que invita a participar a todos los maulinos”, expresó Pía Soler,

directora ejecutiva de la Fundación Maule.

IDENTIDAD

En ámbitos gastronómicos, la principal rama fue enseñar a la población con diferentes clases de cocina. El domingo, el reconocido chef Yann Yvin, se hizo presente enseñando a las familias a cocinar diversas tradiciones. “Una de las cosas que nos dimos cuenta como fundación, es que faltaba identidad

a los maulinos, nos faltaba hacernos cargos de nuestras tradiciones, entender la cultura, hacernos parte, tener más conocimiento y acercarnos más a los niños”, expresó Soler.

NUEVO PARQUE

El principal sponsor de esta fiesta fue el Casino Dreams, que tiene varios recintos a nivel nacional, siendo Monticello su buque insignia. Y con esto, la

Superintendencia de Casinos abrió una licitación para un nuevo centro de juegos en la capital maulina, que se adjudicó la mencionada empresa. Debido a esto, el ex recinto Fital, será utilizado para la construcción de este nuevo casino, que también tendrá actividades y espacios para toda la familia, debido a que tendrá diversos senderos y lugares para grandes y chicos.

“Estará en un lugar que es de fácil acceso, con dos avenidas, frente al mítico estadio Fiscal, es un espacio que vuelve a florecer, en donde hace tiempo era un sitio eriazado, así que, con esto, va a tomar otra vida. Por lo que estamos felices con eso”, expresó Raúl Ramírez, gerente de infraestructura de Dreams. No existe una fecha exacta, pero en febrero de 2025 iniciará la construcción, en donde se le otorgó un periodo de dos años de edificación, por lo que en el 2027 estará listo el nuevo casino en la capital maulina.

SUSCRÍBASE O RENEVE SU SUSCRIPCIÓN

Recibirá el diario La Prensa en su casa, oficina, empresa, todos los días a primera hora.

SUSCRIPCIONES:
CURICÓ, Sargento Aldea 632, fono 75/2 310453
TALCA, 1 Oriente 1294, fono 71/2 218482


